

にこにこ はきはき こつこつ



文責：高本

授業再開！

熊本地震により、校区の皆様方も大きな被害にあわれたことと思います。心よりお見舞い申し上げます。

14日は震度5強、16日は震度6強というこれまでに経験したことがない強烈な揺れで、とても恐ろしかったです。また、16日は揺れがとても長い時間続きました。

室小学校の体育館、運動場には400名を超える方々が避難されてきました。特に断水でトイレが使用できないことが不便でした。当初はプールの水をバケツで汲んで、便器に流しながら使用しました。その後は消防団の方々が簡易の水槽を体育館前に準備してくれましたので、少しは楽になりました。普段、当たり前のように使っている電気、水道、ガス等の有り難さを充分に感じた日々でした。

同じく、お金を払えば何でも手に入る生活を、当たり前とっていました。しかし、店はどこでも休業、開いているコンビニに行けば商品はほとんど無い状態、皆さんも苦労されたことと思います。

そういう中での多くの支援は本当に有り難く感じました。PTA役員さん方は、すぐに炊き出しを始められました。温かいもの



中庭で温かい食事をいただきました。

のを準備していただきましたので、避難されている皆さんもとても喜ばれました。役員さん方のネットワークで、各地から材料を調達されていましたが、困っているときには互いに助け合うという精神は素晴らしいと思いました。



自衛隊の人たちは何度も物資を運んでくれました。

9日(月)は、避難所から数名の子どもたちが登校してきました。親戚、知人の家に避難されているご家族も数件、車中泊もまだ数件ありました。精神的にも身体的にも疲労が蓄積されていることだと思います。学校では子どもたちの心身のケアに努めていきたいとおもいます。ご家庭で何かお気づき等がありましたら、担任へお知らせください。

お知らせとお願い

○ このような時と思われるかもしれませんが、運動会を予定通り29日(日)に実施したいと思います。子どもたちの元気いっぱいな姿、笑顔で、地域の皆様方に元気を届けたいと思います。ご理解・ご協力をお願いいたします。

